

## FEDE CONVOCA LA III EDICIÓN DE SUS PREMIOS QUE RECONOCEN LAS MEJORES INICIATIVAS EN DIABETES

>> La Federación Española de Diabetes (FEDE) acaba de convocar la III Edición de los Premios FEDE – Mercedes Sánchez Benito 2017, unos galardones que ponen en valor las actividades e iniciativas puestas en marcha por las asociaciones de pacientes con diabetes

>> En esta ocasión, a parte de las categorías habituales en las que se dividen los galardones: Salud y Calidad de vida, Deporte y Actividad Física, Programas de Adherencia y Nuevas Tecnologías e Innovación; se incluirá una nueva: "Mención Honorífica"

**Madrid, 2 de marzo de 2017.** La Federación Española de Diabetes (FEDE) lanza la III Edición de los Premios FEDE – Mercedes Sánchez Benito 2017 a las mejores iniciativas de federaciones y asociaciones de pacientes con diabetes de España. Estos galardones buscan poner en valor los proyectos realizados por estas organizaciones, miembros de FEDE, y que se han llevado a cabo entre el 1 de enero de 2016 y el 31 de agosto de 2017.

El objetivo de estos premios, que se entregarán en un acto que tendrá lugar en el cuarto trimestre de 2017, es reconocer las actividades y proyectos orientados a ofrecer servicios de calidad a pacientes con diabetes y a sus familiares, así como mejorar su calidad y condiciones de vida. En esta edición, además, teniendo en cuenta lo necesario que es para el colectivo de personas con diabetes cuidar de su salud cardiovascular, se ha decidido dar prioridad a aquellas iniciativas relacionadas con la prevención de los riesgos de enfermedad cardíaca en diabetes.

Como en años anteriores, los premios a los que pueden optar las asociaciones se dividen en 4 categorías: Salud y Calidad de vida; Deporte y Actividad Física; Programas de Adherencia y Nuevas Tecnologías e Innovación. Pero, además, y por primer vez, se incluirá un nuevo galardón: el de "Mención Honorífica", a propuesta del Jurado, que irá destinado a una persona física y / o entidad jurídica de reputado prestigio, del que se tendrá en cuenta su trayectoria, compromiso e implicación con el colectivo de personas con diabetes o por su apoyo a iniciativas que hayan colaborado en la lucha contra la diabetes.

En opinión del **presidente de FEDE, Andoni Lorenzo**, "los Premios FEDE son una magnífica oportunidad para conocer de cerca las iniciativas que, por y para la diabetes, están realizando nuestras asociaciones de pacientes. Pero es mucho más, pues se trata de un



evento que nos brinda la oportunidad de reconocer su esfuerzo y de otórgales el mérito que merecen".

A las cuatro primeras categorías podrán presentar candidatura todas aquellas entidades y organizaciones miembros de FEDE. Las iniciativas tendrán que ser presentadas en formato electrónico y deberán ser enviadas desde el 1 de marzo hasta el 31 de agosto de 2017 a la dirección de correo: <a href="fede@fedesp.es">fede@fedesp.es</a>. Para más información se pueden consultar las <a href="mailto:bases">bases</a> de los Premios en la web de la Federación.

## **Sobre FEDE**

FEDE es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes en España que, a día de hoy, padecen cerca 6.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 socios: 19 federaciones autonómicas de personas con diabetes, que agrupan a unas 150 asociaciones de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: http://www.fedesp.es

## Para más información:

Prensa FEDE
Sandra de Miguel
comunicacionyprensa@fedesp.es
692.984.726
91.690.88.40